

復活にしいろ日記

にしいろ日記が帰ってきました。

題して【復活にしいろ日記】

多くの方から再開を願う声をいただきました。

ありがとうございました！



12月10日（水）No. 275 今日の【にしいろ】は、こちら！

今日は、3年生は消防署見学に、4年生は桃井ミュージアムの見学に行ってきました。私は、4年生と一緒にきました。とても天気が良く、暑いぐらいの天候でした。桃井ミュージアムでは、至れり尽くせりで、本当によくしていただきました。

雲火焼体験、館内見学、トウクトウク乗車など、様々な体験でとても楽しむことができました。桃井ミュージアムの皆様、よくしていただいた、本当にありがとうございました！その様子をお伝えします。



まずは、雲火焼体験から。あらかじめ、デザインは考えておき、手順を聞きながら、慎重に進めていました。雲火焼キーホルダーができるのが楽しみですね！1月の下旬を予定しています。楽しみに待っておきましょう！にしいろ！



竹串で優しく模様を描き、そのあと手に持っている道具で線を描いていきます。うまくいかないときは、もう一度きれいに整えてもらって、納得いくまで向き合っていました！いいのができそうですね^^にしいろ！



桃井ミュージアムと言えば、水琴窟でも有名ですよね！その仕組みが分かる水琴窟で、きれいな水の音を聞いています。調べてから来ているので、これか！と興味津々です^^にしいろ！



赤穂御崎は、恋人の聖地に認定されているので、この大ブランコでも(@. @)テヲニギ ッテ 大はしゃぎの4年生です^^にしいろ！



植木に立っているように見えるところで記念撮影。逆光なので、それを利用してシルエット撮影で^^シャボン玉機から出るシャボン玉と一緒に^^にしいろ！



次は、恒例のトウクトゥク乗車体験。今は、こたつ使用になってしまってるので、是非乗ってみてください！



一度に乗れないので、2グループに分けて‥こたつにはみかんですよね^^子どもたちも大喜びです！にしいろ！



なんと、大塚海岸の駐車場で、運転席にも乗せていただきました^^いい顔してますね！にしいろ！



そして記念撮影！椰子の木？が入ると一気に南国気分^^赤穂の大塚海岸ですけど(^^;;にしいろ！



最後は足湯で締め^^ほんとに子どもたちはいっぱい勉強をして、体験もして、最高に楽しんでいました！桃井ミュージアム最高！ですでの、是非プライベートでも行ってみてください^^

週の真ん中水曜日・・今週も折り返しです！元気にがんばろう！